



Hasil RUPST dan RUPSLB PT MNC Kapital Indonesia Tbk

Jakarta, 15 Juni 2023 - Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) pada hari ini telah menyetujui Laporan Tahunan Direksi termasuk di dalamnya Laporan Keberlanjutan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris BCAP untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022. RUPST juga menyetujui dan mengesahkan Laporan Keuangan Perseroan untuk Tahun Buku 2022.

Pada tahun 2022, Perseroan mencatatkan pendapatan konsolidasi sebesar Rp2.849,4 miliar, naik 4,2% yoy (year-on-year) dari Rp2.735,1 miliar pada tahun 2021, di mana bisnis digital tumbuh paling signifikan hingga mencapai 101,0%, dari Rp144,6 miliar menjadi Rp290,6 miliar. Segmen terbesar pendapatan Perseroan berasal dari pendapatan bunga dan dividen dengan Rp1.670,3 miliar, diikuti dengan pendapatan pasar modal Rp370,4 miliar. Laba bersih yang diperoleh BCAP tercatat Rp148,0 miliar, lebih tinggi dibandingkan Rp 147,2 miliar pada tahun sebelumnya.

Di samping itu, RUPST juga menerima pengunduran diri Ibu Tien dari jabatannya sebagai Komisaris serta menyetujui dan menetapkan Bapak Ageng Purwanto yang sebelumnya menjabat sebagai Direktur untuk diangkat menjadi Komisaris Perseroan.

Dengan demikian, susunan Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan menjadi:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama:	Wito Mailoa
Komisaris:	Ageng Purwanto
Komisaris Independen:	Sukisto

Direksi

Direktur Utama:	Mashudi Hamka
Direktur:	Jessica Herliani Tanoesoedibjo
Direktur:	Peter Fajar
Direktur:	Oerianto Guyandi
Direktur:	Muhammad Suhada
Direktur:	Mahdan

Perseroan juga melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) untuk menyetujui perubahan Pasal 20 Ayat (6) Anggaran Dasar Perseroan tentang Rencana Kerja, Tahun Buku dan Laporan Tahunan, serta menyatakan perubahan Anggaran Dasar Perseroan tersebut dalam suatu akta yang dibuat di hadapan Notaris.

UPDATE

Untuk memantapkan posisinya di industri bank digital, MNC Bank mengubah nama aplikasi MotionBanking menjadi **MotionBank**. *Rebranding* dilakukan seiring meningkatnya kemampuan aplikasi bank digital milik MNC Bank ini dalam menjawab berbagai tantangan digital melalui rangkaian fitur perbankan yang ditawarkan. Perubahan nama ini akan mempermudah para pengguna untuk mengingat dan menjadikannya sebagai *top of mind*, serta mendorong pengguna untuk aktif melakukan beragam aktivitas perbankan kapan pun di mana pun menggunakan MotionBank.

motion banking → **motion bank**

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Natasha Yunita

Head of Investor Relations

natasha.yunita@mncgroup.com

ir.bcnp@mncgroup.com

PT MNC Kapital Indonesia Tbk

MNC Financial Center Lantai 21, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon : +6221 2970 9700

www.mncfinancialservices.com

DISCLAIMER

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (*forward-looking*) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.